



## ANHANG 2 TGP-MEISTERSCHAFT 2026

Version: 12.03.2026



*Dies ist in Deutsch und Englisch verfügbar. Um Missverständnisse zu vermeiden: Im Falle von Unklarheiten oder Übersetzungsfehlern gilt der Originaltext auf Deutsch.*

*This is available in German and English. To avoid misunderstandings: In case of ambiguities or translation errors, the original text in German applies.*

### 1. OFFIZIELLE FLÄCHEN

Die folgenden Aufkleber entsprechen den DMSB-Vorschriften und sind daher Pflicht. Sie werden von ETRA für jedes Rennen zur Verfügung gestellt. Ihre Platzierung ist in der untenstehenden Zeichnung beschrieben:

- 1.1. Der Rennnummernaufkleber, wie unten definiert und von ETRA bereitgestellt (siehe Bild unten), muss auf beiden Seiten der Kabine auf Höhe des vorderen Radkastens, sowie an der Vorder- und Rückseite der Kabine angebracht werden.
- 1.2. Die Mindesthöhe der Nummern muss mindestens 28 cm betragen, mit einem 5 cm breiten Strich. Die Nummern müssen schwarz auf einem weißen Hintergrund sein, der mindestens 50cm breit und 38cm hoch ist.
- 1.3. Auf der Windschutzscheibe auf der dem Fahrer gegenüberliegenden Seite. Diese Nummern müssen weiß sein, direkt auf die Windschutzscheibe geklebt werden und dieselben Abmessungen wie oben beschrieben haben.
- 1.4. Auf beiden vorderen Kotflügeln oder den hinteren Seitenscheiben muss/müssen die Nationalflagge(n) des/der Fahrer(s) sowie dessen/deren Name sichtbar sein. Die Mindesthöhe von Flagge(n) und Name(n) muss 4 cm betragen.
- 1.5. Ein Goodyear-Aufkleber muss je neben jedem Radkasten (links und rechts; vorne und hinten) angebracht werden (siehe Bild unten). Es sind Goodyear-Meister Kappen während jedes Podiums zu tragen. Aufkleber des Kraftstofflieferant von 10 x 10cm müssen auf selber Höhe auf den vorderen Ecken des Trucks links/ rechts angebracht werden (siehe Bild unten). Ravenol ist optional und wird bilateral direkt mit jedem Team vereinbart.
- 1.6. Die grüne Sattelplatte der Goodyear FIA ETRC ist nicht erlaubt.

### 1. OFFICIAL DIAGRAMM

The following decals comply with the DMSB regulations and are therefore mandatory. They are provided by ETRA for each race. Their placement is described in the drawing below:

- 1.1. The race number sticker, as defined below and provided by ETRA (see illustration below), must be placed on the two sides of the cabin, above the level of the front wheel arch, as well as at the rear and front of the cabin.
- 1.2. Minimum height of the numbers must be minimum 28cm, with a 5 cm wide stroke. Numbers must be black on a white background that is at least 50cm wide and 38cm high.
- 1.3. On the windscreen on the opposite side to the driver. These numbers must be white, affixed directly onto the windscreen and must have the same dimensions as those described above.
- 1.4. On both front fenders or the rear side windows, the national flag(s) of the driver(s) as well as their name(s) must be visible. The minimum height of the flag(s) and name(s) must be 4 cm.
- 1.5. One Goodyear sticker must be placed aside to each wheel arch (left and right; front and rear) (see illustration below). Goodyear-championship caps shall be worn during each podium. Sticker of the fuel supplier must be placed in the dimension of 10x10cm on the two front corners of the truck on equal heights left/right (see illustration below). Ravenol is optional and mutually agreed between each respective competitor.
- 1.6. The green 5th wheel of the Goodyear FIA ETRC is not permitted.

